

Heidelberg

Sicherer Schulweg 2.0

[16.09.2022] Einen neuen Service für Eltern von Schulkindern bietet jetzt die Stadt Heidelberg an: Sie hat ihre Kinderwegepläne digitalisiert. Künftig sollen sich die Pläne dynamisch etwa an Baustellen auf einer Strecke anpassen und dann Alternativrouten vorschlagen.

Pünktlich zum Start ins neue Schuljahr digitalisiert die Stadt Heidelberg ihre bislang nur als PDF zur Verfügung stehenden Kinderwegepläne. Wie die Stadt in Baden-Württemberg meldet, sind die ersten verbesserten Pläne für die einzelnen Stadtteile in den nächsten Tagen online abrufbar. Geplant ist außerdem, dass die digitalen Pläne künftig dynamisch an Baustellen angepasst werden, also zeigen, welche Alternativrouten zur Baustellenstrecke die Kinder gehen können. Des Weiteren werden die digitalen Kinderwegepläne mit einem Rückmelde-Knopf versehen. Über diesen können dann online Anregungen gemeldet werden. Kinderwegepläne gibt es in Heidelberg seit vielen Jahren. Sie zeigen auf, welche Straßen, Wege und Querungshilfen zu empfehlen sind, damit sich Kinder selbstständig zu Fuß im Stadtteil bewegen können. Eltern erhalten eine Orientierung, welche Fußwege sie mit ihren Kindern üben können, damit diese sicher zur Schule, aber auch zum Sportplatz oder zu Freunden zu kommen.

(bw)

Stichwörter: Geodaten-Management, Heidelberg